

Forums pour l'entourage

Besoin d'aide

Par Drine Posté le 09/01/2023 à 12h43

Bonjour, mon conjoint joue pas mal sur les paris sportif en ligne. Je savais qu'il jouait mais pas à ce point là. Ces dernier mois il est tout le temps sur son téléphone. Et suite à un problème financier, j'ai vu qu'il n'avait plus d'argent sur son compte. Je lui ai demander combien il pariait, il m'a dit 300€ par moi mais ça c'est ce qu'il m'a dit je ne suis pas sur.

Je lui ai dit qu'il avait une addiction au jeu, il me dit que non, je suppose qu'il est dans le déni. J'ai déjà eu le cas avec son problème a l'alcool qu'il a réglé. Je ne sais pas comment faire pour l'aider à arrêter et surtout vérifier s'il continu. Notre couple et vie de famille en subit les conséquences. J'essaie de le faire réagir mais je ne veux pas le braquer. Si vous pouvez m'aider merci

4 réponses

LAETITIA8 - 10/01/2023 à 11h09

Bonjour

Je suis marié avec un homme qui joue depuis plus de 15 ans chaque fois j'ai l'espoir qui va s'arrêter, mais hélas rien du tout ,j'ai 3 enfants même leus subissent tous sa.

Cette année j'ai Craqué j'ai pris mes enfants chez ma mère pendant quelques temps je pensais que cela i ferait un declic mais non rien helas,il continue toujours, il refuse de se soigner il me dit qu'il va s'en sortir seul cela est impossible je ne croit plus je pense que ma dernière solution est le divorce je n'ai plus de choix hélas.

J'ai essayé de ne pas en arriver là mais hélas ma santé se dégradé de jours en jours ,impossible d'avoir confiance en lui tout son salaire y passe je suis complètement perdu .

Si quelqu'un peut m'aider n'hésite pas .

Merci et bon courage à tous.

Fedor - 20/01/2023 à 21h34

Bonjour Laetitia,

Rien ni personne ne peut arrêter un joueur, s'il ne l'a pas décidé.

Maintenant, même dans un couple marié, cette addiction ne regarde que lui. Il a le droit de jouer, il faut laisser les gens libres surtout ne pas les influencer. C'est à vous de prendre soin de votre mental, de vous soigner si vous en avez besoin, de faire sans lui s'il faut. Ce n'est pas à vous d'en subir les conséquences. Laissez-le jouer ! ne comptez plus sur lui. Comptez sur vous.

Je ne veux pas être pessimiste mais on ne se sort pas d'une addiction au jeu de plus de 15 ans car sa compagne le veut, le cerveau a eu le temps d'enregistrer le plaisir du jeu avant celui du couple..

Vous avez vos enfants. Souvent quand on joue au début cela part d'un bon sentiment, c'est pour aider sa famille à s'en sortir, payer les factures, enfin c'est ce qu'on croit, mais après on ne maîtrise plus. Il faut donc avancer et le laisser derrière car il n'y peut plus rien. S'il fréquente les casinos, et qu'il le veuille vraiment, la seule solution est la barrière mécanique, l'interdiction. Bien à vous.

Choux50 - 18/03/2023 à 14h50

Bonjour nous avons notre fils pareille tout le salaire par.maintenant il a de grosse dette bancaire on a essayé de l aider mais a un moment on ne c plus.deja on voudrais régler tout ces problèmes bancaire mais la banque n aide pas du tout on c pas vers qui aller.

Incognito03 - 03/05/2023 à 20h12

Bonjour Choux50

La banque vous bloque à quel niveau ? Les dettes ont été effectués auprès de sa banque ou également auprès d autres organismes ?